

Miércoles 06 de Octubre del 2010

Última modificación 06.10.2010

El Financiero Peso, en máximo de 3 meses y medio; IPC impone nuevo récord Clara Zepeda Hurtado El tipo de cambio cerró por debajo del soporte de 12.50 pesos por dólar spot y el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se anotó un nuevo máximo histórico. La moneda nacional cerró a la venta en 12.49 por dólar, un nivel no visto desde el 21 de junio, lo que representó una apreciación de 10.93 centavos. Mario Copca, analista de divisas de MetAnálisis, describió que desde el inicio de la sesión de ayer el peso cotizó en 12.50 unidades, pero luego de trascender la noticia de la emisión de deuda del gobierno federal a plazo de cien años se apresuró a cerrar por debajo de ese nivel. P.C. tipo de cambio, IPC, divisas Recorte al PEC no afectará apoyos al campo: Mayorga Héctor A. Chávez Maya La propuesta de presupuesto del gobierno federal, que contempla la desaparición de programas como Organízate para 2011, no significa que las agrupaciones rurales dejarán de recibir recursos, sino que se hará de forma ordenada a través de planes de tecnificación, capacitación y proyectos productivos. Al comparecer ante la Comisión de Agricultura, con motivo de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno, el secretario de Agricultura, Francisco Mayorga Castañeda, respondió a los cuestionamientos de los diputados que manifestaron su preocupación por la propuesta de disminuir el presupuesto del Programa Especial Concurrente (PEC) en más de ocho mil 500 millones de pesos para 2011.

P.C. sector agrícola, presupuesto Dañan las sequías 70% de la producción de frijol

Héctor A. Chávez Maya Las sequías que se registran en el estado de Zacatecas han afectado más de 400 mil hectáreas de cultivos, principalmente de frijol y maíz, con lo que las pérdidas económicas pueden ser superiores a mil millones de pesos, aseguró Édgar Salvador Rivera, dirigente de la liga agraria del estado. En entrevista con EL FINANCIERO informó que el cultivo más afectado es el frijol, ya que de las 500 mil toneladas que se esperaba cosechar este año, difícilmente se llegará a 180 mil. Tanto la Secretaría de Agricultura como la de Desarrollo Rural de Zacatecas y los productores han estimado que 62 por ciento de las 200 mil hectáreas de frijol han sido dañadas en su totalidad, además de que en el resto los rendimientos podrían estar por debajo de 2.2 toneladas por hectárea.

P.C. agricultura, frijol, producción Se confirma desaceleración de la economía mexicana

Arturo Robles El menor dinamismo de la actividad económica en la segunda mitad de 2010 se confirma con la trayectoria que tuvieron en julio los índices desestacionalizados compuestos que elabora el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Así, el índice coincidente, que refleja un comportamiento similar al de los ciclos de la economía en su conjunto, se ubicó en 101.5 puntos durante julio, nivel 0.2 por ciento mayor contra junio, logrando su segundo mes seguido al alza. El índice adelantado, cuya función es anticipar la posible trayectoria de la economía, se ubicó en 116.1 puntos, nivel mayor en 0.2 por ciento al del mes precedente, y su primer alza mensual después de tres meses seguidos con reducciones.

P.C. desaceleración económica México, entre los países de la OCDE con mayor inflación

(Ivette Saldaña) La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) aseguró que de sus 31 países miembros, Turquía, Grecia, Islandia, Hungría y México son los cinco con mayor inflación durante agosto de 2010. México tuvo una inflación de 3.7 por ciento, considerando que los alimentos subieron 1.5 por ciento y los energéticos 5.5. Mientras, en Turquía alcanzó 8.3 por ciento, en Grecia 5.5, en Islandia 4.6 y en Hungría 3.8. Para los países OCDE el indicador se mantuvo en 1.6 por ciento promedio, igual que en julio.

P.C. inflación, OCDE El Reforma Prevé FMI que México crezca 5% en 2010 Ulises Díaz Ciudad de México (6 octubre 2010).- La economía mexicana crecerá hasta 5 por ciento en 2010, por el avance en exportaciones y la recuperación de la producción, pronostica el Fondo Monetario Internacional (FMI). Esta proyección representa un aumento de 0.5 puntos porcentuales respecto a la que se elaboró en julio pasado y es un avance considerable comparado con la caída de 6.5 que tuvo el País durante 2009. "México está en camino de recuperación, a pesar de la dramática caída que experimentó en 2009 y del lastre que le significa la economía estadounidense", dice el "Panorama Económico Mundial". P.C. sistema financiero global, FMI, crecimiento económico Advierten riesgo por monedas subvaluadas Washington DC, Estados Unidos (6 octubre 2010).- Los países que poseen grandes superávits comerciales necesitan dejar que sus monedas suban, o corren el riesgo de generar una ronda destructiva de devaluaciones competitivas, dijo el Secretario del Tesoro estadounidense, Timothy Geithner. "Este es un problema, porque cuando las grandes economías con tipos de cambio subvaluados actúan para evitar que sus monedas se aprecien, eso alienta a otros países a hacer lo mismo", afirmó el funcionario, durante un discurso en la Brookings Institution. Los comentarios del titular del Tesoro de EU se dan en medio de presión internacional a China para que permita la apreciación del yuan. P.C. política monetaria Abre dólar a 12.60 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 octubre 2010).- Aunque en Estados Unidos los referentes de su economía se han inclinado de lado negativo, tanto en la parte laboral como en sus perspectivas económicas, el peso mexicano registra avances al inicio de la jornada. Al menudeo, el dólar de Estados Unidos se compra en 12.20 unidades y se vende en 12.60 pesos en las ventanillas de Banamex. Esto permite que la moneda mexicana obtenga una ganancia de 5 centavos con relación al día anterior. De la misma forma, en BBVA Bancomer, la divisa estadounidense se ofrece por debajo del precio previo, al venderse en 12.53, y se adquiere en 12.24. P.C. tipo de cambio, dólar Eliminan empresas de EU 39 mil empleos Nueva York, Estados Unidos (6 octubre 2010).- En septiembre, los empleadores privados de Estados Unidos eliminaron 39 mil puestos de trabajo, más de lo esperado por el mercado, señala un

reporte de la firma ADP. Cifras revisadas muestran que, durante agosto, el sector privado estadounidense creó 10 mil plazas, contra la pérdida de 10 mil empleos estimada previamente. Economistas esperaban la generación de 24 mil puestos de trabajo privados el mes pasado, según el informe. P.C. empleo, Estados Unidos Aumentan reservas de crudo en EU Nueva York, Estados Unidos (6 octubre 2010).- Las reservas de crudo aumentaron netamente más que lo previsto en Estados Unidos la semana pasada, que estuvo marcada por un descenso del ritmo de actividad de las refinerías, informó el Departamento de Energía (DoE, por sus siglas en inglés.). En tanto, los stocks de productos destilados cayeron. Los inventarios de crudo aumentaron en 3.1 millones de barriles (mb) a 360.9 mb en la semana finalizada el 1 de octubre. Analistas consultados por Dow Jones Newswires esperaban un alza de 300 mil barriles. Las reservas de gasolina, por el contrario, disminuyeron 2.6 mb, a 219.9 mb; analistas preveían un retroceso de solamente 300 mil barriles. Los stocks de productos destilados (diesel y combustible para calefacción) bajaron 1.1 mb, a 172.5 mb, cuando los analistas anticipaban un descenso de 700 mil barriles. P.C. reservas, crudo, petróleo El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/180987.html> Adiós a los ciclos agrícolas normales Mara Muñoz Benjamín es un campesino viejo, uno de tantos que habitan el campo mexicano. Tiene 76 años y su jornada ha durado más de 65. Su rostro agreste, curtido por el sol y la edad, ha sido testigo de los viejos vicios del campo mexicano: erosión de la tierra, los precios de sus productos en caída, los subsidios insuficientes. Tampoco ha escapado a ver a sus hijos partir como inmigrantes al norte. Además, en las últimas dos décadas tuvo que vivir un reto insólito: la variación del clima. Las lluvias ya no son como antes. Cuando llueve, lo hace con tormentas, el agua no se filtra, no beneficia a las pocas tierras fértiles. “Antes nos correjíamos con los coyotes y los pájaros. Si chillaban, sabíamos que el tiempo venía malo o iba a helar”. “Los efectos del cambio climático afectan la sustentabilidad y seguridad alimentaria del país. Pero cualquier cosa que diga sería mera especulación: no se han hecho estudios en detalle”., afirma Carlos Gay García, director del Programa de Investigación en Cambio Climático (PICC) de la UNAM. En México, las investigaciones sobre la vulnerabilidad de la producción agrícola, ganadera y pecuaria son pocas, no están detalladas a nivel estatal y local. De lo contrario, permitirían establecer medidas de adaptación para la sobrevivencia de miles de productores y la autonomía alimentaria del país. P.C. ciclos agrícola, cambio climático, alimentación <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82351.html> BMV llega a un nuevo nivel récord Ricardo Jiménez La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) alcanzó un nuevo máximo histórico en las operaciones de ayer, al registrar un nivel de 34 mil 257.40 puntos, debido al ánimo que existió entre los intermediarios financieros que consignaron como positiva el anuncio de que Televisa realizará una inversión por mil 200 millones de dólares en la televisora estadounidense Univisión a cambio de 5% de su capital social. En ese contexto, el principal indicador de la BMV reportó una ganancia de 0.64%, un incremento de 217.23 puntos, concentrándose el mayor incremento en la televisora Televisa con 12.34% a 53.63 pesos. El indicador industrial de EU también tuvo un comportamiento positivo al experimentar una ganancia de 1.8%, equivalente a 193.45 enteros para establecerse en los 10 mil 944.72 unidades, mientras el indicador de las empresas de tecnología Nasdaq Compuesto avanzó 2.36%. Lo anterior es resultado principalmente del optimismo de los inversionistas por el anuncio del Banco de Japón, en torno a la baja de su tasa de interés de referencia al ubicarla en un rango de 0 a 0.1%, esto con la finalidad de estimular el aumento de la economía nipona que se encuentra con problemas de crecimiento.

P.C. BMV

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82354.html> México coloca las bases de futuro energético sustentable, dice Sener

Noé Cruz Serrano La secretaria de Energía, Georgina Kessel Martínez, aseguró que en México se está llevando a cabo “una revolución silenciosa” en el sector energético. Hemos construido, añadió durante su participación en el Foro de Regulación de Energías Renovables con el que se conmemoran 15 años de creación de la Comisión Reguladora de Energía (CRE), los cimientos de un sector energético que seguirá impulsando el desarrollo, de forma segura, eficiente y limpia. Sin embargo, eludió comentar la reflexión del presidente Felipe Calderón en su cuenta personal de Twitter en el sentido de que “ojalá Pemex pueda hacer lo mismo que Petrobras, colocar títulos en el mercado internacional. Crecería más”. El mandatario se refería a la colocación de 70 mil 150 millones de dólares en el mercado accionario internacional realizado por la gigante petrolera brasileña el pasado 24 de septiembre.

P.C. sector energético, energías renovables

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/82357.html> The Economist prevé caída de PIB en 2011

Eduardo Camacho Ante el retiro de estímulos fiscales en Estados Unidos, se generará en México un nivel de desaceleración económica de 3.3% el próximo año, dijo Justine Thody, directora editorial para América de The Economist Group. Durante su ponencia en el debate organizado por The Economist Conferences “México en su bicentenario: saliendo de la parálisis?”, la experta dijo que ese será uno de los retos que tendrá que enfrentar el país y debe buscar alternativas. “La reforma fiscal debe ser una prioridad para México, ya que su inversión pública es muy baja, pero el país tiene todas las herramientas para aumentar su recaudación fiscal, pero cobra poco”. Aseguró que aunque el sector manufacturero mexicano seguirá beneficiándose de su fácil acceso al mercado estadounidense, queda patente que el país necesita más motores de dinamismo si quiere tener crecimiento de largo plazo.

P.C. PIB, reforma fiscal, sector manufacturero El Economista <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2010/10/06/fmi-mejora-pronostico-mexico>FMI mejora pronóstico para México El Fondo Monetario Internacional (FMI) revisó hoy al alza la proyección de crecimiento de la economía de México para este año, colocándola ahora en 5.0% del Producto Interno Bruto (PIB). El cálculo contenido en el reporte "Proyecciones Económicas Mundiales" representa un incremento de medio punto porcentual respecto a la última valoración hecha por la institución multilateral en julio pasado. De acuerdo con el Fondo, México ha iniciado una sostenida recuperación a pesar del duro aterrizaje el año pasado como resultado de la crisis y el efecto de la desaceleración de la economía estadounidense. "Recientemente el crecimiento en México cobró impulso como resultado de una mejoría en sus exportaciones a Estados Unidos, a pesar de lo cual la brecha productiva continúa siendo enorme" apuntó. P.C. crecimiento económico, FMI <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/06/euro-avanza-frente-dolar>Euro avanza frente al dólar NUEVA YORK.- El euro sube este miércoles por encima de su promedio móvil de 200 semanas, en torno a los 1.3921 dólares, alcanzando un máximo en ocho meses, en medio de una debilidad generalizada del dólar. El euro subió hasta un máximo de 1.3928 dólares, según la plataforma electrónica EBS, un máximo desde febrero. Luego, se negociaba a 1.3920 dólares, con un alza diaria de 0.6 por ciento. P.C. tipo de cambio, dólar, euro <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/06/futuros-petroleo-sube-eu>Futuros de petróleo sube en EUNUEVA YORK.- Los futuros de crudo subían 1 dólar hoy miércoles en Estados Unidos, en una sesión marcada por la caída del dólar y la merma de los inventarios de gasolina registrada la semana pasada, según reveló un reporte oficial que también mostró un alza de las reservas de petróleo. Una huelga portuaria en Francia, que mantenía bloqueados decenas de buques petroleros, aportaba a la tendencia alcista. El contrato más cercano del crudo en Nueva York, noviembre, cambiaba de manos por 83.86 dólares el barril, con una ganancia de 1.04 dólares, tras haber cotizado en baja más temprano. P.C. futuros del petróleo, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/10/06/oro-brilla-toca-su-maximo-historico>Oro brilla y toca su máximo histórico LONDRES.- El oro sube este miércoles a su segundo máximo histórico consecutivo, impulsado por inversores que buscaban aprovechar la debilidad del dólar y de la economía estadounidense, mientras que el paladio tocó su nivel más alto en nueve años. El metal dorado marcó un nuevo record de alza en ocho de las últimas 10 sesiones, apuntalado por la caída del dólar, que ahora opera en mínimos de ocho meses frente al euro, por las señales de que el Banco Central Europeo (BCE) de que podría relajar su política. El oro al contado subió a un máximo de 1,349.80 dólares la onza, antes de retroceder a 1,346.05 dólares, igualmente por encima de los 1,338.70 dólares que había marcado en la tarde del martes en Nueva York. Los futuros de oro estadounidense también tocaron un máximo histórico, de 1,351 dólares la onza, y luego operaban con un avance de 5.4 dólares a 1,345.00 dólares la onza. P.C. oro <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/10/06/fmi-advierde-debilidad-mundo>FMI advierte debilidad en el mundo El Fondo Monetario Internacional (FMI) dijo que el consumo en las economías de los países desarrollados podría mantenerse débil durante algún tiempo, aunque no esperaba una nueva recesión a escala global. El economista jefe del FMI, Olivier Blanchard, dijo a periodistas que en aquellos lugares en los que la demanda privada fuera débil, los bancos centrales deberían mantener una política monetaria expansiva. No hay evidencia todavía de que la mantención de las tasas de interés en niveles bajos esté contribuyendo a que se formen burbujas en el precio de los activos, agregó Blanchard. P.C. FMI, consumo interno, política monetaria La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/06/index.php?section=economia&article=026n1eco>El sistema financiero, talón de Aquiles de la recuperación: FMI Roberto González Amador Washington, DC, 5 de octubre. La crisis mundial se gestó en el sistema financiero y allí radica el mayor obstáculo para la recuperación de la actividad económica, sostuvo el Fondo Monetario Internacional (FMI). Hay un agravante: la deuda pública, en especial de las naciones industrializadas, subió a un nivel "sin precedente", que amaga con "exacerbar las vulnerabilidades financieras" y tener un efecto desestabilizador en países en desarrollo receptores de flujos de capital de corto plazo, como México, destacó. "El sistema financiero se mantiene como el talón de Aquiles de la recuperación", expresó José Viñals, director de asuntos financieros y mercados de capitales del FMI, en la presentación del Reporte sobre la estabilidad financiera mundial. "Ha aumentado la probabilidad de que se produzca una coincidencia nefasta de contracción del crédito, desaceleración del crecimiento y debilitamiento de los bancos", añadió, en el comienzo de una semana de trabajos de la reunión anual del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional. P.C. sistema financiero <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/06/index.php?section=economia&article=030n1eco>Tasas de interés bajas sumen al mundo en un caos: Stiglitz Nueva York, 5 de octubre. Las políticas de tasas de interés sumamente bajas de la Reserva Federal están sumiendo al mundo en caos, en vez de ayudar a la recuperación de la economía global, opinó el premio Nobel de economía Joseph Stiglitz. Una "inundación de liquidez" por parte de la Reserva Federal (Fed) y el Banco Central Europeo (BCE) está generando inestabilidad en los mercados cambiarios internacionales, declaró Stiglitz a la prensa tras ofrecer una conferencia en la Universidad de Columbia. P.C. tasas de interés, Stiglitz <http://www.jornada.unam.mx/2010/10/06/index.php?section=sociedad&article=043n1soc>Al año se pierde el equivalente a entre 2 mil y 5 mil millones de dólares en recursos naturales Angélica Enciso L. Las emisiones globales de gases de efecto invernadero deberán bajar 50 por ciento para 2050 y la temperatura no subir más de dos grados centígrados, fueron acuerdos adoptados por empresarios durante la Cumbre Global sobre Negocios y Medio Ambiente, donde la directora del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA), Margarita Astralaga, advirtió que cada año la economía mundial utiliza recursos naturales que equivalen a una cantidad de entre 2 mil y 5 mil millones de dólares. P.C. medio ambiente, recursos naturales, efecto invernadero The New York Times <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/06/china-poised-to-lead-world-in-patent-filings/?ref=economy>China Poised to Lead World in Patent Filings

By DAVID BARBOZASHANGHAI — Having passed Germany (exports), Japan (gross domestic product) and the United States (auto sales) over the past year, China is now poised to lead the world in yet another category: patent

application filings. A new study released this week by Thomson Reuters says that by 2011 China will likely pass the United States and Japan in new patent applications. With research and development spending rising here, and Beijing trying to encourage innovation, patent application filings in China are soaring. In 2009, China filed about 279,298 patent applications, ranking third behind Japan, which led the world with 357,338, and the United States, which had 321,741 filings, according to Thomson Reuters. But the growth of patent filings in Japan and the United States is slowing, while Chinese patent filings are surging in categories as varied as natural products and polymers and digital computers. Patents are considered a measure of technology prowess and innovation. While the quality and value of patents vary widely, nations that file the largest number of patents are generally home to innovative corporations and Nobel prize winners.

P.C. China, patentes, tecnología, innovación

<http://economix.blogs.nytimes.com/2010/10/06/how-china-sees-its-currency/?ref=economy> How China Sees Its Currency

By DAVID LEONHARDT The third entry in our renminbi series comes from Pieter Bottelier, a senior adjunct professor of China Studies at the Johns Hopkins School of Advanced International Studies in Washington: It is important to know when and how the renminbi became undervalued. This aspect of the story is rarely covered in United States commentaries on the issue of China's currency. In my opinion, the renminbi became undervalued late 2003 when China's trade surplus — especially its bilateral trade surplus with the United States — fairly suddenly began a steep incline. The initial burst of China's trade surplus, which had never been significant before, came on the heels of the sharp monetary expansion in the United States (and to a much lesser extent in some European Union countries) that was triggered by the switch to budget deficits in the early George W. Bush years. The Greenspan Fed's interest rate cuts after the Nasdaq collapse and 9/11 also played a role.

P.C. China, moneda, divisa

<http://www.nytimes.com/2010/10/07/business/economy/07econ.html?ref=economy> Private Sector Report Shows Loss of 39,000 Jobs Last Month

By REUTERS Private employers in the United States unexpectedly cut 39,000 jobs in September after an upwardly revised gain of 10,000 in August, a report by a payrolls processor showed Wednesday. The August figure was originally reported as a loss of 10,000. The median of estimates of 38 economists surveyed by Reuters for the ADP Employer Services report, jointly developed with Macroeconomic Advisers, was for a rise of 24,000 private-sector jobs in September. The ADP figures come ahead of the government's much more comprehensive labor market report on Friday, which includes both public and private sector employment. That report is expected to show overall nonfarm payrolls were unchanged in September, based on a Reuters poll of analysts, but a rise in private payrolls of 75,000. Economists often refer to the ADP report to fine-tune their expectations for the payrolls numbers, though it is not always accurate in predicting the outcome.

P.C. empleo El País http://www.elpais.com/articulo/economia/Espana/algo/mejor/elpepueco/20101006elpepueco_5/Tes España, algo mejor

CLAUDI PÉREZ / Washington 06/10/2010 "Vamos a entrar en una profunda depresión", vaticinaba el economista Nouriel Roubini en la cumbre de otoño del FMI de hace ahora cuatro años. Nadie le creyó. Allá por 2006 el FMI alertaba de riesgos inflacionistas, de una ligera desaceleración del crecimiento mundial, de un posible enfriamiento del sector inmobiliario en Estados Unidos. No vio -ni de lejos- nada parecido a lo que se venía encima. El jueves 9 de agosto de 2007, BNP Paribas suspendía el reembolso de dos de sus fondos y daba el pistoletazo de salida de una crisis que ha sido bautizada como la Gran Recesión. Más de mil días después, el FMI se cura en salud: la recuperación va más o menos como se esperaba -es decir, a toda velocidad en los emergentes y a trancas y barrancas en los países ricos-, pero los riesgos son elevados. La narrativa del informe de perspectivas del Fondo apenas da indicios de por dónde van a ir los tiros. Si acaso, una idea fuerza sombría: la crisis fiscal -por ahora, europea- puede acabar arrastrando al sector financiero y provocar una crisis sistémica. Los datos dejan una foto algo más clara: el Fondo espera problemas para finales de este año y principios de 2011, seguidos de una aceleración moderada. El mundo crecerá el 4,8% en 2010 y el 4,2% en 2011: más de lo que se esperaba este año, y menos de lo previsto el próximo. ¿Y España? Buenas noticias. Relativas, o muy relativas, pero buenas al fin y al cabo.

P.C. depresión, España, crisis fiscal

http://www.elpais.com/articulo/economia/reforma/pensiones/entra/fase/definitiva/elpepueco/20101006elpepueco_2/Tes La reforma de las pensiones entra en su fase definitiva

EL PAÍS - Madrid - 06/10/2010 Superadas las reformas del sector financiero y del mercado laboral, con huelga general y salida del ministro del ramo incluidas, ahora le toca el turno a las pensiones. El reto, aunque lleva meses en la actualidad informativa y ha sido repetido hasta la saciedad por el Gobierno dentro de su campaña por la sostenibilidad fiscal, entra hoy en su fase definitiva tras la primera reunión de la mesa de seguimiento del Pacto de Toledo en el

Congreso ya con la propuesta del Gobierno sobre la mesa. El proceso se prevé complicado y no exento de roces, principalmente en lo que se refiere a elevar la edad de jubilación de 65 a 67 años. Sobre otro de los puntos clave de la reforma, la ampliación del periodo de cómputo de la pensión, parece que hay más posibilidades de consenso, pero no ahora y solo entre el partido socialista, los nacionalistas de CiU y PNV y, probablemente, con el PP. De momento y pese a lo que se había informado en un principio, la reunión de hoy no ha servido para llegar a un acuerdo sobre este último aspecto y, según fuentes socialistas, tampoco se espera para las próximas semanas.

P.C. pensiones, reforma

http://www.elpais.com/articulo/economia/industria/apunta/leve/mejoria/agosto/elpepueco/20101006elpepueco_9/Tes La industria se apunta una leve mejoría en agosto

ANTONIO BOLAÑOS 06/10/2010 La producción industrial creció en agosto un 3,2% respecto al mismo mes de 2009, según la información suministrada por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Si se corrige el efecto calendario (la diferencia de días hábiles de un año a otro), la subida de la tasa interanual se queda en el 1,4%. En ambos casos, es una mejora sobre lo que mostraba el mismo índice en julio (-2,3% y -0,1%), mes en el que se quebró la incipiente recuperación del sector. Son datos positivos, pero como ocurre a menudo en esta crisis económica, está contraindicado hacer sonar las campanas. Dos circunstancias animan a la cautela: agosto es el mes de vacaciones, y en la industria aún más. La actividad cae un 45% respecto a julio por el cierre de fábricas. Con menor producción, es más fácil que haya oscilaciones bruscas, y los resultados son menos significativos. Además, el INE ha aprovechado esta nueva entrega para revisar los datos de julio a la baja (el índice reflejaba hasta ahora un -1,6% y un 0,5% para la estimación corregida en ese mes). Una revisión que hace el contraste más agudo y que puede producirse también en futuras entregas para los datos de agosto.

P.C. producción industrial, industria

http://www.elpais.com/articulo/economia/EE/UU/FMI/advierten/guerra/divisas/pone/riesgo/recuperacion/elpepueco/20101006elpepueco_11/Tes EE UU y el FMI advierten de que la guerra de divisas pone en riesgo la recuperación

A. ROMERO - Madrid - 06/10/2010 Si hasta hace unos días el foco de atención de la actualidad económica giraba en torno a la crisis de déficit y la consolidación fiscal, ahora la llamada "guerra de divisas" se abre paso con fuerza hasta las primeras páginas de los periódicos y amenaza con copar los debates en los foros internacionales como la próxima cumbre del G-20 y el FMI de esta semana. El origen del conflicto, que según han advertido EE UU y el FMI puede poner en riesgo la recuperación, está en la insistencia de China en mantener su moneda por debajo de lo que, según la opinión de los países occidentales, es su valor real. Pero en las últimas jornadas, varios países en desarrollo como Brasil o Corea se han sumado al carro con medidas para debilitar sus respectivas divisas. El objetivo de todos ellos es el mismo: no permitir que la revalorización de sus respectivas monedas dañe las exportaciones. Como resultado de las tensiones aparecidas en los mercados de divisas, el euro, condicionado por la debilidad del dólar, ha tocado hoy los 1,39 dólares por primera vez desde febrero, al mismo tiempo que alcanzaba frente a la libra su nivel más alto en cuatro meses. Otra moneda que está en una imparable escalada es el yen japonés, que pese a los esfuerzos del Banco Central de Japón ha subido hasta marcar un récord en 15 años.

P.C. divisas, tipo de cambio